



1 **Accueil.** Séance de pose dans la bonne humeur pour les résidents et les bénévoles de l'Arche de Lille, qui, touchés par l'accueil chaleureux qu'ils ont reçu, envisagent de revenir en Thiérache au mois de juin prochain avec un nouveau groupe.

UN AUTRE REGARD SUR LE HANDICAP

Un jour avec l'Arche

VERVINS En marge de la projection du film sur Jean Vanier, une journée riche de rencontres pour les résidents de l'Arche.



2 **Scolaires.** Une rencontre avait été organisée à la médiathèque Henry Duflot entre l'Arche et les classes de CE2, CM1 et CM2 de l'Ecole Notre-Dame de Vervins. La projection de deux vidéos sur la différence, suivie d'un pique-nique a permis d'aborder la question de la place réservée aux personnes fragiles au quotidien.



3 **Découverte.** L'après-midi a été consacrée à la visite de l'atelier « Un Monde de Bois ».



4 **Film.** 230 élèves du Lycée agricole ont assisté à la projection du film « Jean Vanier, le sacrement de la tendresse ».



5 **Visite.** Le groupe de l'Arche a visité l'exploitation du Lycée agricole avec la classe de Seconde Professionnelle Production. En pleine période d'agnelage, la visite de la bergerie a donné lieu à d'émouvantes rencontres et a sensibilisé les lycéens à la question du handicap.